

事業についても、まだはつきりした情報がこちらのほうに流れおりませんので、現在のところ、見通しが立たない状況です。

A Q 市民への影響について。

A 市長 実際にどういう影響が出てくるかということにつきまして、今の段階でなかなか正確にお答えするのは難しいかと、もう少し見通さなければいけないと思います。

●空港騒音対策について

A Q 公団（NAA）と財団の対策の違いについて。

A 市長 騒特法に基づいて、日本国内の他の空港にも適応される航空機の騒音対策を実施しているということですが、ここで漏れた部分について何とかしていこうというが、財団の設立の趣旨だと思っています。

そういう意味で、多少そこに差が出てくるかと思いま

A 総務部長 財団から騒音対策を受けた戸数について。

市について、台数で全体で1465台、そのうち山武市が102台という状況になつております。

この102台の方たちが、電気代の補助をうけられないかと思うんですがあるということは、平等にするべきではないですか。

A 市長 実際に騒音直下に暮らしているということからすれば、調整を図つていな段階ですが、個人的には、これは見直す必要はあると考えています。

ただし、この維持費をお渡ししていますのは、NAAのほうからいただいております普通交付金の中でやつています。普通交付金というものは枠が決まっており、普通交付金は増えませんのでこの点で、これから調整が図れれば、その後、御理解をいただけるならば、私は見直す必要はあると考えています。

ただし、この維持費をお渡ししていますのは、NAAのほうからいただいております普通交付金の中でやつています。普通交付金というものは枠

が決まっており、普通交付金は増えませんのでこの点で、これから調整が図れれば、その後、御理解をいただけるならば、私は見直す必要はあると考えています。

●市内高校生、大学生の就活支援について

A 経済環境部長 市内の中小企業等の就職面接会の開催を行つてはいかがでしょうか。

ましまして、急激に景気が悪化し、昨年暮れには製造業の派遣切

し派遣村ができました。1年たつた今、雇用情勢は一段と深刻化しております。

A 市長 山武市の将来に向倒産や事業規模の縮小などの要因を受け、雇用情勢は芳しくない状況にあります。そのような状況ですので、若者の就職についても同様、厳しい状況下にあります。就職面接会についての御提案ですが、市内の中小企業や工業団地に所在する企業の大半が、山武市商工会の会員であることから、商工会の協力をいただき、求職者との就職面談会の実現に向けて努力してまいりたい

残る任期、残された課題について精いっぱい渾身の努力を傾けてまいりたい覚悟でございます。引き続きよろしくお願い申し上げます。

●河川改修について

A 都市建設部長 現時点の用地の買収状況が、成東工区99・77%、中央工区67%、日向工区96・5%という状況はどうか。

工事の進捗状況は、成東工区は旧勧業大橋の工事が今年度中で終わり、同工区の築堤及び護岸の工事は、市道殿台下町線整備に係る橋梁建設予定地の一部と、鍛冶橋の橋梁



作田川（日向地区）

いますが市長の今のお考えをお聞かせください。

A 市長 山武市の将来に向つかりと築き、できる限りのことをやろうと思つてまいりました。



木戸川（豊岡地区）

A Q 岸工事等の計画はあるのか。

として、平成20年度に新田越橋の耐震補強が完了して